

Die FDP engagiert sich für weniger Hürden im Bau von Solaranlagen

Der Einsatz von Solarenergie trägt bekanntlich dazu bei, die Emission von Treibhausgasen zu reduzieren und damit den Klimawandel zu verlangsamen. Zudem kann der Betrieb von privaten Solarstromanlagen langfristig günstiger sein als der Kauf von Strom. Unter anderem aus diesen Gründen hat sich die FDP-Fraktion mit Vorstössen im Landrat für die Lockerung von denkmalpflegerischen Vorschriften eingesetzt, die leider allzu oft geplante Solaranlagen im Baselbiet verunmöglichen.

Es kann doch nicht sein, dass sowohl Bundesrecht als auch kantonales Recht liberaler als die Richtlinien sind, welche die kantonale Denkmalpflege BL anwendet! Es gilt, die Interessen zwischen dem Bedarf nach erneuerbarer Energie und dem Bewahren von «Denkmälern» neu abzuwägen, auch in Pratteln ist längst nicht jede Dachfassade für das (alte) Ortsbild relevant.

Die FDP wird sich auch weiterhin dafür einsetzen, dass energetisch und wirtschaftlich sinnvolle Solaranlagen ohne unnötige Hürden umgesetzt werden können. Gerade in den aktuellen Zeiten ist es wichtiger denn je, dass wir unsere inländische und somit autarke Energieversorgung fördern. Auch dafür stehen die Kandidatinnen und Kandidaten der Liste 1 der FDP.

Dieter Stohler, Einwohnerrat und Landratskandidat FDP Liste 1

Publiziert im Prattler Anzeiger vom 20.01.2023